

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



**Pour diffusion immédiate**

---

## **Communiqué de presse**

---

### **Le concours 2021-2022 des bourses d'études de la Fondation acadienne d'aide financière aux étudiants et étudiantes est lancé.**

---

**SUMMERSIDE, le 14 avril 2021** – Comme chaque année, l'équipe de la SAF Île est heureuse d'annoncer le lancement du concours de bourse d'études post-secondaire de La Fondation acadienne d'aide aux étudiants et étudiantes.

La Fondation acadienne d'aide aux étudiants et étudiantes invite donc toutes les personnes qui désirent poursuivre des études post-secondaires en français en septembre prochain, à présenter leurs demandes de bourses d'ici le 31 mai 2021. Tous les détails et le formulaire de demande sont disponibles directement en ligne sur notre site, [dans la rubrique Fondation acadienne d'aide aux étudiants et étudiantes](#).

Pour être admissible à faire une demande de bourse, l'étudiant.e doit être d'origine acadienne ou francophone, et ayant résidé à l'Île pendant au moins trois ans à la date de la demande. Lors de la demande, l'étudiant.e âgé.e de 16 ans ou plus doit remplir le

formulaire et payer la cotisation pour devenir membre de la SAF'Île pour être considéré lors de la sélection des récipiendaires. Pour les étudiant.e âgé.e de moins de 16 ans, ils doivent être l'enfant d'un membre en règle de la SAF'Île pour s'inscrire et bénéficier d'une bourse. Il est possible de devenir membre à partir du [site web de la SAF'Île](#).

En plus de toute condition spécifique à la bourse demandée, les candidat.e.s doivent s'inscrire dans un programme d'enseignement post-secondaire dans une institution de langue française ou dans un programme bilingue reconnu.

Voici la liste des bourses d'études qui sont offertes pour l'année 2021-2022 :

- Bourse J.-Henri-Blanchard : d'une valeur de 1 000 \$ ;
- Bourses Monseigneur-Jean-Chiasson et la bourse Père-Emmanuel-Richard : six bourses régionales de 500 \$ chacune;
- Bourse Monseigneur-Jean-François-Buote – 1er cycle : d'une valeur de 1 000 \$ au niveau du baccalauréat;
- Bourse Monseigneur-Jean-François-Buote - 2e cycle : d'une valeur de 1 000 \$ au niveau de la maîtrise;
- Bourse Saint-Thomas-d'Aquin : d'une valeur de 1 000 \$ et réservée aux études en théologie ou un programme universitaire spécialisé dans un domaine où il y a un manque de ressources humaines francophones, tels que la santé, la médecine, le droit et l'éducation;
- Bourse JAFLIPE : d'une valeur de 500 \$ et réservée à un membre de JAFLIPE qui poursuit ses études postsecondaires en français;
- Bourse des arts de la Fédération culturelle de l'Î.P.É. : d'une valeur de 400 \$ et exclusivement pour du perfectionnement artistique dans une des disciplines suivantes : théâtre, musique, danse, arts visuels, vidéo-cinéma et littérature;
- Bourse de l'Université d'Ottawa : d'une valeur de 4 000 \$ et pour un étudiant officiellement inscrit à l'Université d'Ottawa et résident de l'Île-du-Prince-Édouard.

Toutes demandes de bourses doivent être reçues au plus tard le 31 mai 2021.

---

**SUMMERSIDE, April 14th, 2021** - As it does every year, the SAF'Île team is pleased to announce the launch of the « La Fondation acadienne d'aide aux étudiants » post-secondary scholarship competition.

The *Fondation acadienne d'aide aux étudiants* therefore invites all those wishing to pursue post-secondary studies in French next September to submit their applications by May 31, 2021. All the details and the application form are available online on our website, under the heading [Fondation acadienne d'aide aux étudiants](#).

To be eligible to apply for a scholarship, the student must be of Acadian or Francophone origin and have lived on the Island for at least three years at the time of application. At the time of application, the student, 16 years of age or older, must complete the application form and pay the membership fee to be considered for the selection of the recipients. Students under 16 years of age must be the child of a SAF'Île member in good standing to

register and receive a scholarship. It is possible to become a member [through the SAF'île website](#).

In addition to any specific conditions for the scholarship requested, candidates must be enrolled in a post-secondary education program in a French language institution or in a recognized bilingual program.

Here is the list of scholarships that are available for the year 2021-2022:

- J.-Henri-Blanchard Scholarship: valued at \$1,000;
- Monseigneur-Jean-Chiasson Scholarship and Father-Emmanuel-Richard Scholarship: six regional scholarships of \$500 each;
- Monseigneur-Jean-François-Buote Scholarship - 1st cycle: worth \$1,000 at bachelor's level;
- Monseigneur-Jean-François-Buote Scholarship - 2nd cycle: worth \$1,000 at master's level;
- Saint-Thomas-d'Aquin Scholarship: worth \$1,000 and reserved for studies in theology or a specialized university program in a field where there is a lack of French-speaking human resources, such as health, medicine, law and education;
- JAFLIPE Scholarship: \$500 for a JAFLIPE member pursuing post-secondary studies in French;
- PEI Cultural Federation Arts Scholarship: \$400 exclusively for artistic development in one of the following disciplines: theater, music, dance, visual arts, video-film and literature;
- University of Ottawa Scholarship: \$4,000 for a student officially registered at the University of Ottawa and a resident of Prince Edward Island.

All scholarship applications must be received by May 31, 2021.

- 30-

*La Société Acadienne et francophone de l'Île- SAF'île (anciennement SSTA) est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.*

**Pour plus d'informations :**

Mathilde Sinnasse - Gestionnaire en administration

Tel : [902-436-4881](tel:902-436-4881)

Courriel : [admin@ssta.org](mailto:admin@ssta.org)

---

---



Copyright © 2019 La Société Saint-Thomas-d'Aquin - Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :

5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

---

This email was sent to [adele.wargnier@ssta.org](mailto:adele.wargnier@ssta.org)

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

---

